

Enttäuschendes Resultat in Champéry

Das Rennen am Racer Bikes Cup in Champéry lief nicht ganz nach meinen Wünschen. Aber der Hauptzweck habe ich erfüllt. Ich wollte ein paar Runden auf der Weltcupstrecke machen, damit ich dann Ende Juli bereit bin.



Als ich am Samstag die Strecke am anschauen war, fühlte ich mich noch nicht so wohl und musste ein paar Passagen mehrere Male fahren, damit ich sie in den Griff kriegte. Mein Knie/Kopf ist halt immer noch eine leichte Blockade, wenns richtig technisch wird.

Am Renntag selber war es dann nochmals etwas trockener und die technischen Teile waren gut fahrbar.

Der Start war dann recht schnell, konnte mich aber vorne einreihen. Am ersten Anstieg musste ich die Spitze aber ziehen lassen und konzentrierte mich auf meinen Rhythmus. Leider verlor ich dann am Hinterrad etwas Luft und musste bei der Techzone schnell anhalten um ein bisschen nachzupumpen. Nachher konnte ich noch einige Gegner überholen, aber mehr als ein 9. Schlussrang schaute nicht heraus.

[Bilder](#)

Komplette Rangliste unter www.racerbikescup.ch

Veröffentlicht am:

10:16:25 07.06.2010 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)